
 

 
 

Fraktionsvorlage 

Vorlage-Nr.: 2863-2015/DaDi  
Aktenzeichen: 225-003 
  
Fachbereich: Fraktion der CDU 

Herr Fraktionsvorsitzender Lutz Köhler 
Beteiligungen:  

  
Produkt: 1.01.01.02 Gremienmanagement 
  
Beschlusslauf: Nr. Gremium Status Zuständigkeit 

 1. Infrastruktur- und 

Umweltausschuss 

Ö Zur vorbereitenden 

Beschlussfassung 

 1. Schul-, Kultur- und 

Sportausschuss 

Ö Zur vorbereitenden 

Beschlussfassung 

 2. Kreistag Ö Zur abschließenden 

Beschlussfassung 
 

  
Betreff: Schultoiletten an der Ernst-Reuter-Schule Groß-Umstadt - Antrag CDU 
  

 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

1. Das Da-Di-Werk wird beauftragt, umgehend und in enger Absprache mit der Schulleitung 

eine Lösung für die Verbesserung der Toilettensituation an der Ernst-Reuter-Schule zu 

erarbeiten. 

2. In diesem Zusammenhang soll explizit geprüft werden, ob die Aufstellung eines WC-

Containers als Lösung in Betracht kommt. 

3. Die Ergebnisse der Untersuchung sowie die Umsetzungsschritte der Maßnahme sind dem 

IUA und dem SKSA in deren Sitzungen am 14.09. und 17.09.2015 vorzustellen und zu 

erläutern. 
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Begründung: 

 

Der CDU-Fraktion ist sehr wohl bewusst, dass die Ernst-Reuter-Schule in Groß-Umstadt nach dem 

Schulbauprioritätenprogramm im nächsten Jahr zum Umbau und zur Sanierung ansteht. Trotzdem 

sind wir nach einem Ortstermin am 30.01.2015 an der Ernst-Reuter-Schule zu dem Ergebnis 

gelangt, das im Sanitärbereich der IGS dringend vorab Verbesserungen vorgenommen werden 

müssen. Eine Prüfung der Umstände und eine Abstellung der Zustände wurde durch den 

Schuldezernenten auch mündlich zugesagt. Leider gibt es bis heute keine Rückmeldung durch 

Herrn Fleischmann, ob, und wenn ja, was gemacht werden kann. In einem Sanitärbereich der von 

ca. 100 bis 200 Mädchen genutzt wird, sind von ehemals zwölf WC´s sind nur noch vier 

funktionstüchtig. Die anderen acht WC´s wurden abgebaut. An den verbleiben vier WC´s sind die 

Trennwände und Türen defekt. Außerdem sind die angebrachten Spülkästen auf Grund ihres Alters 

nicht mehr in der Lage die Hinterlassenschaften zu entfernen. Die großflächig abgefallenen Fließen 

an den Wänden sind hierbei noch das kleinste Problem. Aus diesem Grund hat der Schulelternbeirat 

bereits im November des vergangenen Jahres durch die Überreichung von gut 200 Unterschriften an 

den Schuldezernenten auf das Problem aufmerksam gemacht. Passiert ist leider nichts. Aus diesem 

Grund fordert die CDU-Kreistagsfraktion das für das Gebäudemanagement zuständige Da-Di-Werk 

nun unverzüglich eine Verbesserung des Zustandes herbeizuführen. Sollte dies in den bestehenden 

Räumen nicht möglich oder zu teuer sein, so ist die Aufstellung eines WC-Containers zu prüfen. 

Spätestens wenn die Baumaßnahmen im nächsten Jahr beginnen, muss sowieso eine 

Zwischenlösung gesucht und gefunden werden. Selbstverständlich sollen die zuständigen 

Fachausschüsse IUA und SKSA zeitnah in ihren nächsten Sitzungen über den Stand der Planungen 

und deren Umsetzung informiert werden. 
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